



El Papa Francisco nombra tres nuevos obispos auxiliares para la Arquidiócesis de Chicago

La Ordenación Episcopal de los obispos electos tendrá lugar en la Catedral del Santo Nombre el 17 de septiembre de 2018

Chicago, IL (3 de julio de 2018) – El Vaticano anunció hoy que el Papa Francisco aceptó las renuncias de los obispos auxiliares de la Arquidiócesis de Chicago George J. Rassas y Francis J. Kane y ha nombrado tres obispos auxiliares nuevos para la Arquidiócesis de Chicago: los padres Mark A. Bartosic, Robert G. Casey y Ronald A. Hicks. La Ordenación Episcopal de los obispos electos tendrá lugar en la Catedral del Santo Nombre el 17 de septiembre de 2018.

“Tenemos la bendición de haber contado con el servicio de los obispos Rassas y Kane durante tantos años. Ellos han hecho importantes contribuciones como sacerdotes y como Vicarios Episcopales y expreso mi gratitud por su ministerio”, dijo el cardenal Blase J. Cupich, arzobispo de Chicago. “Los obispos electos fueron compañeros de clases en el seminario y comparten fluidez e interés en el idioma y la cultura hispana, que es tan vital para servir a nuestros feligreses. Cada uno de ellos se ha distinguido por su dedicación, servicio y un testimonio continuo del Evangelio. Damos la bienvenida a sus ideas y energía conforme renovamos la Iglesia”.

Los obispos electos Bartosic y Casey servirán como Vicarios Episcopales una vez que sus sucesores sean nombrados en sus asignaciones parroquiales actuales. El obispo electo Hicks permanecerá en su papel como Vicario General de la Arquidiócesis de Chicago.

El obispo electo Mark A. Bartosic nació en Neenah, Wisc., el 21 de junio de 1961. Sus padres son Joan Bartosic y el difunto F. Dean Bartosic. Fue criado en Ashland, Ohio donde asistió a la escuela St. Edward y a escuelas públicas. En 1983 recibió un Título Universitario de Artes en Teatro de la Universidad Ashland en Ashland, Ohio. Obtuvo una Maestría en Divinidad en 1994 y una Licenciatura en Teología Sagrada en 2001 de la Universidad de Santa María del Lago en Mundelein, IL.

Fue ordenado sacerdote para la Arquidiócesis de Chicago por el cardenal Joseph Bernardin el 21 de mayo de 1994. Su primera asignación fue como pastor asociado de la parroquia Sta. Inés de Bohemia en Chicago de 1994 a 2000. De 2001 a 2016 sirvió como pastor de la parroquia St. Frances of Rome en Cicero, IL y de 2009 a 2016, sirvió como pastor de la parroquia Our Lady of Charity, también en Cicero, mientras mantenía sus responsabilidades como pastor de la parroquia St. Frances of Rome.

Desde 2016, ha servido como pastor de Assumption BVM en Chicago, y director del Ministerio de Cárcel Kolbe House.

El obispo electo Robert Casey nació el 23 de septiembre de 1967 en Evergreen Park, IL y sus padres son Michael Casey y la difunta Margaret Casey. Creció en Alsip, IL, donde su familia asistía a la parroquia St. Terrence. Estudió en la escuela primaria Stony Creek y la escuela Prairie Junior High, ambas en Alsip, y se graduó de la escuela secundaria Marist High School en Chicago en 1985. El padre Casey obtuvo un Título Universitario de Artes en Inglés de Niles College de la Universidad Loyola de Chicago en 1989. Recibió una Maestría de Divinidad en 1994 de la Universidad de Santa María del Lago en Mundelein, IL.

El padre Casey fue ordenado sacerdote para la Arquidiócesis de Chicago por el cardenal Joseph Bernardin el 21 de mayo de 1994. Su primera asignación fue en 1994 como pastor asociado de la parroquia St. Ita en el vecindario Edgewater de Chicago. En 1998, el cardenal George nombró al padre Casey como director asociado de Casa Jesús mientras servía en su último año en St. Ita. En 1999, el padre Casey comenzó a trabajar como el director a tiempo completo de Casa Jesús.



En 2003, después de completar una peregrinación de 40 días a Santiago de Compostela en España, el padre Casey comenzó su servicio como pastor de la parroquia Our Lady of Tepeyac en el barrio de La Villita de Chicago. En 2008, el padre Casey cofundó *Taller de José*, un ministerio patrocinado de la Congregación de San José que ofrece acompañamiento a personas necesitadas.

En 2009, el padre Casey se convirtió en pastor de la parroquia St. Barbara en Brookfield, Illinois y en 2016 se convirtió en pastor de la parroquia St. Bede the Venerable en el vecindario Scottsdale de Chicago.

Actualmente, el padre Casey sirve en la Junta de Colocación de la Arquidiócesis de Chicago donde asiste con el proceso de asignación de sacerdotes a las parroquias. También ha sido parte del Comité Directivo de Sacerdotes para *Renueva mi Iglesia*.

El obispo electo Ronald A. Hicks nació el 4 de agosto de 1967 y sus padres son Ron y Roselee Hicks. Original de Harvey, IL, creció en South Holland, IL y asistió a la escuela elemental y parroquia St. Jude the Apostle de allí. Se graduó del Seminario Quigley South en Chicago en 1985 y recibió su Título Universitario de Artes en Filosofía de Niles College de la Universidad Loyola de Chicago en 1989. También recibió su Maestría de Divinidad en 1994 y su título de Doctorado de Ministerio en 2003, ambos de la Universidad de Santa María del Lago en Mundelein, IL.

Fue ordenado sacerdote para la Arquidiócesis de Chicago por el cardenal Joseph Bernardin el 21 de mayo de 1994. Trabajó como pastor asociado en la parroquia Our Lady of Mercy en Chicago de 1994 a 1996 y en la parroquia St. Elizabeth Seton en Orland Hills, IL de 1996 a 1999. De 1999 a 2005 vivió y sirvió en el Seminario St. Joseph College en Chicago como Decano de Formación.

En julio de 2005, con permiso del cardenal Francis George, el padre Hicks se mudó a El Salvador para comenzar un período de cinco años como Director Regional de Nuestros Pequeños Hermanos (NPH) en Centroamérica. NPH es un ministerio dedicado a cuidar a más de 3,400 niños huérfanos y abandonados en nueve países en América Latina y el Caribe.

De 2010 a 2014, el padre Hicks sirvió como Decano de Formación en el Seminario Mundelein. Durante ese tiempo, también asistió con las misas de los fines de semana en la parroquia St. Jerome en Rogers Park.

El padre Hicks fue nombrado Vicario General de la Arquidiócesis de Chicago por el cardenal Cupich el 1 de enero de 2015. Desde entonces, ha sido su práctica el celebrar misa cada fin de semana en una parroquia diferente en la Arquidiócesis de Chicago.

Acerca de la Arquidiócesis de Chicago

La Arquidiócesis de Chicago, la tercera más grande de Estados Unidos, sirve a más de 2.2 millones de católicos en 344 parroquias en los Condados de Cook y Lake, un área geográfica de 1,411 millas cuadradas. La Arquidiócesis, pastoreada por el cardenal Blase J. Cupich, tiene más de 15,000 empleados en sus sistemas y ministerios, incluyendo a Caridades Católicas, la agencia de servicio social sin fines de lucro más grande de la región. La Arquidiócesis también tiene uno de los seminarios más grandes del país. Las 209 escuelas primarias y secundarias de la Arquidiócesis comprenden uno de los sistemas de escuelas privadas más grandes de Estados Unidos y ha obtenido más Premios Blue Ribbon del Departamento de Educación de Estados Unidos que cualquier otro sistema de cualquier tipo.

###

CONTACTO:

Anne Maselli
Arquidiócesis de Chicago
312.534.5334
amaselli@archchicago.org